

Retablo de actualidad

LA IGLESIA UNIVERSAL ORO POR LAS VOCACIONES CON-SAGRADAS

El domingo cuarto de Pascua, domingo del Buen Pastor, la Iglesia Universal celebró la ya XXXIII Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones Consagradas, que en España se presentó bajo el lema «Aquí estoy, envíame». La Jornada, como es habitual, contó con un Mensaje del Papa Juan Pablo II, quien, por otro lado, presidió ese mismo día una solemne ceremonia de ordenación de 38 nuevos presbíteros. Juan Pablo II destacó en su Mensaje la relación de todas las vocaciones de especial consagración con la Iglesia y con las comunidades eclesiales.

LOS CONSAGRADOS EN LA IGLESIA DE HOY

Según datos de la última edición del «Anuario Pontificio», en el mundo existen actualmente 260.587 sacerdotes, 143,973 sacerdotes religiosos y 60.714 religiosos no sacerdotes, 857.157 religiosas de derecho pontificio. 68.829 seminaristas diocesanos mayores y 85.037 seminaristas diocesanos menores, 34.880 seminaristas mayores de religiosos v 34.271 seminaristas menores de religiosos. A estos datos hay que sumar las religiosas y religiosos de derecho diocesano y los miembros de los Institutos Consagrados, con lo que se aproximaría a dos millones la cifra de consagrados en toda la Iglesia Universal.

LOS OBISPOS CATALANES ESPERAN LA APROBACION DE SU CONCILIO

En su reunión del pasado 25 de abril, los obispos de las diócesis de Cataluña se pronunciaron por primera vez sobre el retrasolamentando, expresamente, la tar-

danza- de la «recognitio» por parte de la Santa Sede de las conclusiones del Concilio Provincial Tarraconense, clausurado en junio de 1995. A su vez, se comprometen a realizar nuevas gestiones encaminadas a la aprobación de dichas resoluciones y confirman que las ocho diócesis trabajan ya en algunas de ellas.

LOS BENEFICIOS DEL LI-BRO «LA COCINA MONACAL», PARA UNICEF

El presidente de Unicef en España, Joaquín Ruiz Giménez, recibió el pasado 27 de abril un donativo de 7 millones de pesetas. fruto de los beneficios obtenidos por el libro «La Cocina Monacal», del que son autores Monjas Clarisas. Dicho libro, editado en diciembre pasado, está siendo todo un éxito editorial desde entonces. permaneciendo entre los veinte libros más vendidos del país. Así, las Clarisas quieren que las recetas de cocina con las que se han alimentado durante siglos, alimenten también ahora, de otro modo, a niños y niñas del Tercer Mundo.

AVILA CLAUSURO EL DIA 5 LA EXPOSICION TERESIANA CON UN CONGRESO

El 5 de mayo se ha clausurado «Castillo Interior», la exitosa
exposición artística, documental e
histórica que sobre Santa Teresa
de Jesús se había ofrecido en la
Catedral abulense desde el pasado 27 de septiembre. La exposición, por la que han pasado un
cuarto de millón de personas,
quería ser un homenaje a las Bodas de Plata de la declaración en
favor de Santa Teresa de Jesús
como doctora de la Iglesia, a cargo del Papa Pablo VI.

La semana previa a la clausura la ciudad de Avila albergó un

importante Congreso Internacional sobre la mística de la Santa. con la participación de más de 20 especialistas, entre ellos Baldomero Jiménez Duque, Tomás Alvarez, Juan de Dios Martín Velasco. Maximino Herráiz. Secundino Castro, Víctor García de la Concha, Germán Vega, Rosa Rossi, Isabel Guerra, Antonio Más, Ninfa Watt, Jesús Castellano, Mª Jesús Mancho, el prepósito general del Carmelo Descalzo, Camilo Maccise, o el actual obispo de Avila. Antonio Cañizares. La clausura del Congreso corrió a cargo del Cardenal Marcelo González Martín.

Junto a las conferencias y visita a los lugares teresianos, el Congreso contó también con una destacada programación musical, destacando un recital de música tradicional del siglo XVI a cargo del folclorista y musicólogo Ismael, con un guión literario de textos de la Santa, escenificados por la actriz Concha Velasco, que ya diera vida cinematográfica a Teresa en una brillante serie de Televisión emitida en 1983.

COMITE DE LA CONFEREN-CIA EPISCOPAL ESPAÑOLA PARA EL AÑO 2000

El Comité Ejecutivo de la Conferencia Episcopal Española, en su reunión de abril, decidió crear un comité para la preparación y celebración del Gran Jubileo del año 2000, insertándolo en la C.E.de Pastoral y como servicio conjunto de ésta y de la Secretaría General de la C.E.E.

A este Comité corresponde mantener la relación de la C.E.E. con el Comité Central establecido en la Santa Sede, presidido por el Cardenal Roger Etchegaray, y con los organismos de las diócesis de la Iglesia en España encargados por sus respectivos obispos para preparar la celebración del año 2000, anunciada y programada por el Papa Juan Pablo II en su Carta Apostólica «Tertio Millennio Adveniente». Así, 1997,